



八幡こぼと園だより

2025. 1月 NO. 10

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
 年末年始の休み明けで登園した子ども達から、「あけましておめでとうございます。」など、
 元気な挨拶が聞かれ、嬉しく思いました。友達や保育士と休み中の出来事などを楽しそう
 に話す姿が見られています。園内でも、子ども達と、お正月ならではの遊びを楽しんでい
 きたいと思います。

今年度も残り3カ月となり、各クラス一年間のまとめの時期です。自分でしようとする
 気持ちを大切にしながら取り組む姿をたくさん褒めていき、さらなる意欲を育てていき
 たいと思います。今年も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

1月の予定	2月の予定
9日(木) サッカー教室 (ひまわり組・ゆり組) 15日(水) 読み聞かせ(もも組・ばら組) 16日(木) 運動遊び(すみれ組・ゆり組) 17日(金) 誕生会 20日(月) わらべうた(もも組・ばら組)	3日(月) 豆まき会 5日(水) サッカー教室 (すみれ組・ゆり組) 13日(木) 誕生会 18日(火) 運動遊び(ゆり組) 19日(木) わらべうた(ゆり組) 27日(木) 読み聞かせ (すみれ組・ゆり組)



おしらせとお願い

★登降園時にはICタグによる打刻を忘れずに行ってください。タグを忘れた場合には、登降園の際に必ず声をかけて下さい。また、きょうだいで通園しているご家庭は、忘れずにそれぞれのお子さんのタグでの打刻をお願いします。

★登園時刻は9時20分までです。遅刻や欠席の連絡は忘れずにコミュなびから申請して下さい。

たんぽぽぐみ わらべうたあそび



12月18日(水)にたんぽぽぐみでわらべうたがありました。9月の保育参観・懇談会の時に来て頂いた宮城わらべうたの会の高橋^{たかはし}貞子先生と一緒に、様々なわらべうたを通して触れ合う楽しさを感じたり体を動かしたりして、楽しい時間を過ごしました。初めのうちは少し緊張して表情が固くなっていた子ども達でしたが、子ども達のペースで進めてくださり最後には沢山の笑顔が見られていました。おうまさんになってハイハイをしたり、寝転がって転がったりして体を動かしました。最初は立って見ていた子ども達でしたが、保育士も一緒に体を動かしていると「楽しそう!」と感じたのか、動きを真似て楽しむ子ども達。緊張しながらも褒めてもらいたい思いも見られ、貞子先生の側に行ってジャンプやハイハイをしていました。貞子先生からは「上手だね、よく見ているね」と声を掛けて頂き、嬉しそうなたんぽぽ組の子ども達でした。他にも、「あがりめさがりめ」「でんびゃひっこめ はなおかれ」というわらべうたを楽しみました。後日クラスでも取り組んでみると、人差し指を立てて「もう一回!」とリクエストをしながら楽しそうな表情をみせていた子ども達です。これからもクラスで繰り返し楽しんでいきたいと思います。

たんぽぽ組担任 佐藤 可奈子



もちつき会

12月19日(水)ひまわり組、すみれ組、ゆり組の子ども達が順番に玄関に集まり、元気いっぱいもちつきをしました。

最初はおふかしを保育士が杵で練ってつぶす様をみて「へえ～」と、不思議そうに見ていました。しかし、おふかしから、なかなかもちにならず、「もう少しお水をつけたらいいのかなあ」「もっとみんなで応援しよう!」「頑張ってみたらもちになるよ!」と、気合を入れ直しました。

はじめはひまわり組の子ども達がもちをつきました。保育士や友達と一緒に2人ずつ力を合わせて「よいしょ!」と、重い杵を一生懸命に持ち上げてつきました。次はすみれ組にバトンタッチ。すみれ組さんも2人組で力を合わせて頑張ってみました。すると、少しずつ粘りが出始め、もちになってきました。

たんぽぽ組、もも組、ばら組の小さいお友達も、応援にきて「よいしょー!」と声を出してくれました。さて、最後の仕上げはゆり組さん。待ってました!と言わんばかりに、やる気満々。「先生、手伝わなくても大丈夫!」と、ペアになった二人だけの力で杵を持ち上げる姿に頼もしさを感じました。みんなで力を合わせたゆり組さんの頑張りでおもちが完成!!出来上がったおもちは、丸めて鏡餅にし、玄関に飾りました。

皆さん是非ご覧下さいね。



おふかしを練り
つぶします



ぺたん ぺたん



がんばれ!
よいしょ よいしょ



ついたおもちは
鏡もちに変身!